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Письма первом сегоднвшией страницы _  размышления 
ьзбиретелей округа после прочтения программ кандида
тов в кандидаты.

Естественно, публикация окватила лишь часть почты по 
теме. Есть письма о том, что в («Ангарске полная тишина, 
никто никого не выдвигает, ни с кем не встречаемся: ни
какой агитации не ведется. За кого голосовать! Подацут 
кандидата сверху!» (Т. А. Попова, техник ангаргкой геопар
тии!.

Встречаютсв послания анонимные (о программе В. В. Ко- 
пытько).

Итак, письма минувшей недели...

П О М О Г У Т  ЛИ 
Г О Р О Д У ?

Н АДЕЮ < Ь, что ям напечатае
те мог письмо Хочу выска- 

tarv мысль о тон предвыборной 
кампании, которук» так упорно 
проводили представители экологи
ческого движения « Ангарске, На 
мой взгляд движениг давно за . 
было те ф ункции которые оно 
на себя врало и на лервы» ло 
ра» завоевало «тим поддержк> и 
авторитет )  жителей города. Что 
же оказалось на ibmom деле? .4а* 
(ыгвая яаТ|фИ1 п ,  «идсим эколо
гического движения успокоились 
и- стали чобой ценой довиваться 
иыдвижения кандидатом Начиной 
\  В.

Ангарчанг которые присутсгво. 
пали яо Длорцс культуры  нефте* 
химиков. Пыли свидетелями того, 
как «неформалы» из-за отсутствия
н уж н о ю  количеств* людей на со
брании бе<али по мжалинам,
к 6epei агельиым кассам, пригла- 
шали людей г улицы, привлекали 
молодежь из общ ежитий, звони
ли знаком ы м ." Такая сцена — за 
тягивание. одних и покидание за* 
ла другими — длилась почти до 
in часов...

Я. как и многие другие участ
н и к и  того несостоившегося собра
ния, хочу т а т ь :  до каких пор
группа «неформалов» будет дей- 
с таовать o i имени веек горожан, 
от 190 ты сяч избирателей? И в 
результате оказалось, не имея не
обходимого кворума, "ии пред
ставили более ИОи бюллетеней,м

Почем) «»б этом не было ска*’ 
•ано/ Ведь это обычная лОДТВ- 
опьа фактов Можно ли надеять- 
м. что эти люди, называвшие се. 

бя «экологами», помогут решить 
машем) городу ею  тяжелые эко- 
ю г нческис проблемы/

Л . IIА В  JI О В Е Ц ,  
жительница 45-го ввяртала.

26 марта— 
выборы 

I народных 
'депутатов СССР

л к

УВАЖАТЬ ЧЕЛОВЕКА J
Программу директоре

АЭМ З А. Т. Шевцова чита
ла и слушала по ра^ио. Глав
ным качеством народного де
путата считаю его человеко
любие. Еще считаю, что если 
тебя не понимает директор, 
если у него нет простоты в 
обращении, если его раздра
жает инициатива подчинен
ного — это не тот челозек, 
за которого я хотела бы го
лосовать..,

Шевцов А. Т. — админист
ратор, у него большая про
грамма нерешенных вопро
сов на заводе. Какую бы он 
программу ни предлагал, я 
ему не верю. Г лавное, счи- ( 
таю, нужно уважать челове- / 
ка, работающего рядом, ка- / 
кой бы пост он ни занимал. )

Он не тот человек, который ) 
нужен мне и, думаю, наро- ) 
ду, это не Бачина, которая, \ 
невзирая на авторитеты, бу
дет добиваться выполнения 
сооэй программы.

А. ГУЖАВИНА.

За отстаивание 
культуры

Я — за программу Бачиной 
Т. В. Почему? В своей пред
выборной программе она на
звала пункт борьбы за соз
дание, отстаивание культу
ры... .

Сейчас каждый претендент 
называет своим первоначаль
ным в программе пунктом 
борьбу за экологию, чистоту 
атмосферы и земли.

Планету надо спасать! И 
мы, наконец, прозрели и ки
нулись в бой... Но надо спа
сать и человека, вернее эко
логию души человека. На нее, 
как и на планету, выбросили 
не одну тонну отбросов «ку
льтурного наследия»...

Человеческая душа в боль
шинстве своем девальвирова
лась. И надо, наконец, начать 
очищать душу человека. Как 
и в борьбе за улучшение эко
логии планеты, поднять обще
ственность, чтоб перестали 
делать фильмы о насилии и 
жестокости, чтоб спектакли 
показывали высокопрофессио
нальные, чтоб не показывали 
нам по телевизору западные 
видеопошлости, упиваясь все
дозволенностью...

Мы должны через культуру 
заставить работать душу,
чтоб человек чувствовал ее 
наполненность, а не пустоту.

Л. БОЕВА, 
работница АЦГК.

Н Е В Ы П О Л Н И М Ы Е  
З А Д А Ч И

На 3-дневном семинаре пред
седателей СТК предприятий го
рода, проводимом горкомом 
КПСС, перед нами выступали 7 
претендентов из Усолья и Ан
гарска.

Хочу остановиться на одной 
из программ.

В социальной сфере у Т. В. Ба
чиной написано много: требо
вать, добиваться, а не сказано— 
КАК добнватьсв повышения про
изводительности труда. Ставится 
вопрос о повышении заработной 
платы и т. д., но ведь у нас рост 
заработной платы опережает 
рост производительности труда.

Думаю, надо бьг сначала ста
раться добиваться роста произ-

IU I НОГО раз участвовала в вы- 
борных кампаниях, но на 

такой широкой демократической 
основе выборы проводятся впер
вые.

Постоянно сравниваю два со
брания по выдвижению кандида
тов (в ДК нефтехимиков и в 
ДК «Лесник», п, Китой).

В ДК нефтехимиков инициатив
ная группа неформального объе
динения взяла в свои руки ор
ганизацию собранйя и его про
ведение. Конечно же, инициатив
ная группа не рэссчитывалэ, что 
люди могут уже охладеть к пус
той говорильне и на сей раз не 
собраться, вот почему собрание, 
назначенное на 15 часов, не на
чалось даже в 18 часов. Три ча
са инициаторы потратили на то, 
чтобы настроить зал агрессивно 
по отношению к райисполкому, 
горисполкому. Зал гудел, кричэл, 
к микрофону выходили по не
скольку раз и на повышенных 
тонах предъявляли требования...

Представителю окружной изби
рательной комиссии стоило тру
дов объявить собравшимся о не- 
полномочии собрания из-за ма
лочисленности.

После 1В часов мы, жители по
селка Китой, вынуждены были 
встать и, объявив собранию, ко
торое так и не началось, про
тест, выйти из зала.

Считаю, что представители груп
пы неформальною объединения пере
путали демократию с анархией, И ос. 
ли такие анархически настроенные 
люди станут вести дело, то, кроме 
собраний длиною в полсуток, ничегэ 
сделать не. смогут...

Собрание в поселке Китой резко

Два собрания...
отличалось культурой^ тактом пото
му, что собрались на него простые 
рабочие люди, лю бящ ие свой посе
лок. болеющие за  его будущее. Орга
низацию собрания взял на себя ис
полком Китойскою  поселкового Co- 
сета. Пришедшие внимательно вы 
слуш али платформы трех предполага
емых кандидатов —  Старшова. С ум а, 
рокова н Л укьянова  (который сам 
выставил свою кандидатуру). За  
тов. Л укьянова  проголосовал всего 
один человек <из 500).

Считаю, что неформальное объеди
нение сбито с толку, с истинного пу- 
тИ' Они пытаются использовать лю 
бые формы, лриписывая себе успе
хи, которых не былО' Так, тов# Бачн- 
на Т. В. заявила, что влож ила свои 
силы в строительство Д К  «Лесник»  
в п. Китой. Это —  чистейшей воды  
неправда,"

В округе выдвинуто • десять 
кандидатур. Интересно читать и 
сравнивать их программы. Хоте
лось бы, чтобы избиратели про
явили активность, и в высший 
орган страны был избран дейст
вительно представитель народа, 
а не из случайных людей, кото
рые неизлечимо больны дема
гогией и анархией,..

Почему я за программу тов. 
Старшова? Он — представитель 
рабочего класса, а рабочий класс 
никогда не подводил! Программа 
тов. Старшова отражает интере
сы трудового человека.

Л. СЕМЕНОВА, 
жительница пос. Китой.

Б Л И Ж Е  К З Е М Л Е
Программа тов. Сумарокова конкретна, ближе, мне кажется, к 

земле и социальным нуждан сельчан и горожан. Пополнить стол 
Приангарья хлебом и мясом, бороться за это всеми возможны
ми и законными действиями — что может быть тут непривлека
тельным!? В житейском плане, ближе к земле, не в заоблачных 
витеть далях — такова платформа тов. Сумарокова.

Г. САЯПИН, житель Усольв.

водительности труда, а не повы
шения зарплаты.

Много, очень много у нее воп
росов нереальных. В масштабе 
страны, конечно, хорошо бы все 
выполнить! У нас и так много 
обещаний нереальных... Нере
альными мы и так сыты. Очень

хорошо, что она занимается эко
логией, честь ей и хвала, я ее в 
этом целиком и полностью под
держиваю, но и ее программа 
нереальная и на данном этапе 
невыполнимая.

В. ЧЕРНЫХ, 
председатель СТК подразде
ление Юго-Западного района.

Г Д Е  Т О Ч К А  П Р И Л О Ж Е Н И Я  С И Л ?

*
Депутат, по-моему, не просто 

отличный организатор и произ
водственник, но человек, способ
ный решать государственные воп
росы, а значит, компетентный во 
асех сферах экономической и 
политической жизни страны. 
Съезд народных депутатов, Вер
ховный Совет СССР должны объ
единить людей, не только умею
щих отражать общенародные ин
тересы, улавливать чаяния и на
строения, но и имеющих 
четкую гражданскую позицию, 
самостоятельность мышления,
эысокую личную культуру.

Гласность и демократия раз
будили активность людей, н это 
радует.

Но гласность и буйство пред
выборной демократии заставля

ют задуматься.
Хочу поразмышлять над фак

тами, на которые невольно обра
щаешь внимание.

Не раз на страницах «Знамен
ки» мелькала фамилия зам. ди
ректора ДК нефтехимиков Т. В. 
Бачиной. Одна из лидеров эколо
гического движения. Человек, по 
ее словам, «до конца своих 
дней» собирающийся бороться 
зо экологически чистый город. 
А на мой озгляд — сделавший 
ставку на подъемную силу «зе
леной волны»...

Все мы хотим жить и дышать 
чистым воздухом. Поэтому лег
ко объяснить негодование в ад
рес нарушителей экологии и 
озабоченность здоровьем жите
лей города.

Необъяснимо и странно, на 
мой взгляд, другое: существуя
уже более полугода, движение 
не имеет ни четкой программы, 
ни плана. Сколько энергии, силы, 
времени на заседания, письма, 
резолюции, обращения. Ни трез
вого анализа экологической ситу
ации в городе, ни конкретных 
дел... Изображать из себя бор
цов за правду и заниматься то
лько оглаской недостатков — нэ 
маловато ли это?

А, может, это просто легкий 
способ завоевания дешевой по
пулярности? Уверена в этом, рав
но как и в том, что если бы 
«личная программа» т. Бачиной 
Т. В. была рассчитана на упор
ную, целенаправленную и дли
тельную работу в экологическом

движении, она не торопила бы 
события. Не требовалась бы 
энергичная, на грани нажима, 
«агитация», а как иначе назовешь 
настойчиво стучащих в дверь 
людей — «поставьте подпись»?...

Кроме того, считаю, что наи
лучшая точка приложения сил — 
это родная работа.

Разве нет проблем в городе 
по организации досуга взрослых 
и подростков? Или мы решили 
все проблемы с воспитанием и 
у нас нет вопросов по детской 
преступности? Что сделано в ДК 
нефтехимиков в этом направле
нии? Кто знает о лектории «Се
мья и подросток» или на ана
логичную тему, а может, у нас 
ДК — центр культуры для мо
лодежи, и дискотеки, конкурсы,

концерты сменяют друг друга?
Сколько пользы родному го

роду могли бы принести энергия, 
профессиональные знания и 
опыт т. Бачиной. А пока — об
щие фразы в программе, отсут
ствие конкретных дел.в экологи
ческом движении и скромные 
производственные успехи, т. к. 
фраза, сказанная о низкой куль
туре населения в ее выступлении 
перед избирателями, — прямой 
упрек ей, одному из руководи
телей «очага» культуры

Не берусь судить о компетент
ности т. Т. В. Бачиной в обла
сти искусства, но в тех вопросах, 
которыми она пытается занимать
ся, одних красивых фраз мало.

Так что я буду голосовать про
тив?

Т. РАЗЕНКОВА, 
жительница Центрального 

района.
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«Центральный Комитет Коммунистической пар
тии Советского Союза выражает твердую уверен
ность в том, что Д О С А А Ф  под руководством пар
тийных органов будет более настойчиво увеличи
вать свой вклад в дело укрепления экономическо
го и оборонного могущества социалистического 
Отечества».

(И з приветствия Ц К  КП С С  X Всесоюзно
му съезду Д О СААФ , февраль 1988 г.).

Вот только одни конкрет
ный пример содействия в ра
боте пс подготовке молоде
жи к ооинской службе. В ор
ганизации ДОСААФ ПО «Ан- 
гарскнсфтссргсинтсз» при
профтехучилище N° 36 рабо
тает клуб сЮный десант
ник», которым руководит во- 
ин-интсрнацисналист Генна
дий Журкин. За два годэ ра
боты клуба многие юноши 
овладели основами военно-

спортсооружений и другие.
L /  УДА идут средства, по- 

* ступающие от лотереи и 
членских взносов конкретно 
у нас о городе? Они идут на 
приобретение спортивной
техники, материальное осна
щение технических кружков, 
спортивных секций, проведе
ние соенно-патриотической 
работы, спортивных соревно
ваний, подготовку молодежи 
к всинсксй службе. В городе 
строится на эти средства Дом

организаций принять участие 
в разговоре на страницах га
зеты о том, чем занимается 
та или иная общественная ор
ганизация, какие решает за
дачи.

U O H 5 4 H O , в работе го- 
родской организации

ДОСААФ есть свои пробле
мы и серьезные недостатки. 
Одним из недостатков язля- 
ется то, что многие первич
ные организации ДО СААФ 
работают иеудовлетворитель-

О А  ПОСЛЕДНЕЕ время в
^ п е ча ти , в том числе и в 

«Знаменке», публикуются ма
териалы о целесообразности 
существования общественных 
организаций. Не берусь го
ворить о всех организациях. 
Не моэ дело. Но высказать 
свое мнение о добровольном 
обществе содействия армии, 
авиации и флоту (ДОСААФ) 
считаю необходимым.

ЦК КПСС м Совет Мини
стров СССР определили, что 
основной задачей ДОСААФ 
должно быть активнее содей
ствие укреплению обороно
способности страны и подго
товке населения к защите со
циалистического Отечества.

Исходя из этого, организа
ции ДОСААФ обязаны обес
печить массовое участие чле
нов общества в оборонно- 
массовой работе, воспитание 
их в духе патриотизма и по
стоянной готовности к защите 
Родины, систематически про
водить работу по подготовке 
молодежи к военной службе, 
участвовать в подготовке кад
ров массовых технических
профессий, имеющих военно- 
прикладное значение, разви- 
зать военно-технические виды 
спорта.

Важнейшим вкладом обо
ронного общества в дело ук
репления боевого потенциа
ла Вооруженных Сил являет
ся подготовка для них спе
циалистов. Ныне каждый тре
тий призываемый в армию 
получает военную специаль
ность в школах и клубах 
ДОСААФ.

Динамичное развитие со
ветской экономики, научно- 
■ехиический прогресс настоя
тельно требуют хорошо по
ставленной в стране пропа
ганды технических знаний сре
ди населения.

В решении этой государст
венной важности задачи уча
ствует и ДОСААФ, деятель
ность которого тесно связана 
с подготовкой для народного 
хозяйства кадрез массовых 
технических профессий.

Достаточно сказать, что в 
учебных организациях, в
спортивно - техническух клу
бах при первичных организа
циях ДОСААФ ежегодно го
товятся специалисты по ста 
сорока профессиям, в том чи
сле 5? процента водителей ав
тол/ обилей.

Популярность приобрели 
технические и военно - при
кладные виды спорта, разви
тие которых поручено
ДОСААФ.

Высококвалифицированные 
специалисты в учебных, спор
тивных, а также и в первич
ных организациях ДОСААФ 
учат молодых людей управ
лять самолетом, вертолетом, 
планером, дельтапланом, пры
гать с парашютом, метко 
стрелять, ловко преодолевать 
военно-прикладную полосу 
препятствий, умело водить 
мотоцикл и автомобиль, быст
роходный скутер, ходить под 
парусом, стремительно пла
вать под водой, владеть ра
диостанцией. Такими видами 
спорта в стране занимаются 
миллионы юношей и девушек. 
При этом они получают все
стороннее физическое раз
витие, закаляются, обогаща
ются техническими знаниями, 
вырабатывают з себе мужест
во, смекалку, ловкость. И все 
Э’О имеет не только народ
нохозяйственное, но и военно
прикладное значение.

Г )  ПРЕДЕЛЕННЫЙ вклад в 
решение задач, стоящих 

перед ДОСААФ СССР, вносит 
и наша городская организа
ция.

Многие организации
ДОСААФ школ, профтехучи
лищ. средних специальных 
учебных заведений, промыш
ленных предприятий, учрежде
ний проводят разнообразную 
военно - патриотическую и 
оборонно - спортивную рабо
ту среди трудящихся и уча
щейся молодежи. Организуют 
изучение основ военного де
ла проводят соревнования 
по многоборью ГТО, техниче
ским и военно-прикладным 
вицам спорта с допризывной 
молодежью прививают чув
ство ответственности у моло
дежи за защиту Родины. В 
автомобильной школе
ДОСААФ готовятся специа
листы для Вооруженных Сил 
СССР.

десантной подготовки солда
та.

Это и умение стрелять из 
боевого оружия, пользование 
индивидуальными средствами 
защиты от отравляющих ве
ществ, ведение рукопашного 
боя, прыжки с парашютом и 
многое другое. 33 человека, 
прошедшие подготовку в клу
бе, получили спортивный раз
ряд по парашютному спорту.

Ежегодно в организациях 
ДОСААФ города готовятся 
специалисты массовых техни
ческих профессий.

В имеющихся четырех спор
тивно - технических клубах, во 
многих первичных организа
циях сегодня развивается 14 
военно - технических видоа 
спсрта. В спортивных секциях  ̂
занимается около четырех 
тысяч челозек. Широкое рас
пространение получили у нас 
такие виды спорта, как стрел
ковый, мотоциклетный, авто
мобильный, водно-моторный, 
подводное плавание, радио, 
спортивное моделирование и* 
другие.

Более 20 лет в городе ра
ботает клуб служебного со
баководства. Обучено за это 
время свыше 3 тысяч собак, 
около шестисот из них напра
влено в войска.

Вполне понятно, что для 
успешного развития оборон- 
но-магсовой работы требу
ются большие денежные сре
дства. Достаточно сказать, что 
малокалиберная винтовка
тОЗ-8 стоит 62 руб.. ТО3-12 -  
55 руб., СМ   198 руб., кар
тинг — 700 руб., мотоцикл 
класса 43-250 — 1650 руб., не 
говоря ужо о другой, более 
дорогостоящей спортивной 
технике.

Источниками поступления 
этих средств являются ра
бота промышленных пред
приятий оборонного общест
ва, издательская деятель
ность, лотерея, членские
взносы, подготовка специа
листов, доходы от работы

военно-технического обучения 
(правда, строительство это 
длится уже седьмой год). В 
этом помещении будут соз
даны необходимые условия 
для подготовки специалистов 
для Вооруженных Сил и на
родного хозяйства, разместят
ся различные спортивные сек
ции, стрелковый тир.

Кроме того, надо иметь 
в виду, что половина средств, 
получаемых от реализации 
лотереи ДОСААФ, идет на 
погашение выигрышей, а по
ловина средств от собранных 
членских взносов остается в 
распоряжении первичной ор
ганизации ДОСААФ. Член
ские взносы, собранные в 
общеобразовательных школах, 
профтехучилищах, в средних 
специальных учебных заведе
ниях, все сто процентов оста
ются в организации.

Все это так подробно рас
сказываю для того. чтобы 
каждый член ДОСААФ, при
обретая лотерейный билет 
или уплачивая членские взно
сы, прекрасно понимал, что 
он тем самым ак-ивно содейст
вует развитию сборснно-мас- 
ссвсй работы и что ни в ко
см случае не идут эти сред
ства только на содержание 
руководства общества, как 
об этом пишет тов. В. Желнов 
в газете «Знамя коммуниз
ма» от 24 января 1989 года.

Кстати о руководстве об
щества. За последние пелго- 
да управленческий аппарат 
ерганизаиии ДОСААФ горо
да сократился более чем на 
половину. Ликвидированы рай
онные комитеты ДОСААФ. И 
в настоящее время в горкоме 
ДОСААФ имеется всего два 
штатных работника.

И мне кажемся в свя^и с 
этим, что редакции газеты 
вместо того, чтобы давать 
практические советы жите
лям города гыходить из сос
тава общественных организа
ций. не платить членские 
взносы, лучше было бы п р и 
г л а с и т ь  п р е д с т а в и т е л е й  в с е х

но, не имеют своей материа
льной базы для развития 
спорта, слабо принимают уча
стие в военно - патриотиче
ском соспитании членов 
ДОСААФ, в подготовке моло
дежи к всинсксй службе. Всс 
эти недостатки мы видим и 
принимаем меры к их уст
ранению. Но хотелось бы, 
чтобы и хозяйственные руко
водители, и руководители пар
тийных, профсоюзных и спор
тивных организаций более ак
тивно содействовали бы 
улучшению работы досаафов- 
ских коллективов, оказывая 
им конкретную помощь.

Среди некоторой части на
селения бытует мнение, что в 
настоящее время, когда мы 
всс видим потепление в 
международной обстановке, 
когда намечается значитель
ное сокращение Вооруженных 
Сил СССР, а в перспективу, 
и изменение сроков службы 
(о чем говорил М. С. Горба
чев на встрече с молоде
жью Москвы и Подмосковья), 
ДОСААФ вообще не нужен.

Убежден, что это ошибоч
ное мнение. Наоборот, роль 
ДОСААФ в этих условиях 
значительно возрастет.

Да, международный кли
мат теплеет, но задача кре
пить обороноспособность
страны, готовить трудящихся, 
молодежь к защите своего. 
Отечества по-прежнему ак
туальна. ДОСАа Ф  активно со
действует ео решению.

Всс это, на мой взгляд, го
ворит о том, что вместо того, 
чтобы вести разговоры о це
лесообразности существова
ния ДОСААФ, необходимо 
принимать более конкретные 
меры к улучшению оборон
но-массовой работы в горо
де, придать ей новый им
пульс, сделать ее более це
ленаправленной, конкретной и 
э ф ф е к т и в н е й .

А. БУСЫГИН,
председатель ГК ДОСААФ.

Х Р О Н И К А

Принят 
колдоговор

Принятие колдоговора на 
1989 год проходило в узле 
связи очень заинтересованно 
в отличие от прошлых лет. 
Вначале обсуждение проходи
ло в трудовых коллективах, 
было внесено 80 предложе
ний.

На собрании, на котором 
колдоговор был вынесен для 
принятия, доклад по итогам 
работы за минувший год и о 
задачах на текущий сделал 
начальник узла связи Л. И. 
Баев А затем выступила пред
седатель профкоме С. А. 
Чуприксва.

Договор на 1989 год был 
принят с учетом предложе
ний, высказанных в трудовых

П А РТИ Й Н О Й  Ж И З Н И : ГО РО Д С КО Й  У ЗЕЛ  С ВЯ ЗИ

к о л л е к т и в  *х .

На 
избирательном 

участие
За парторганизацией узле 

связи закреплен избиратель
ный участок № 44, который
расположен в техникуме лег
кой промышленности. Причем 
ГУС является головной орга
низацией, а работает совмест
но с парторганизациями 
СМУ-14 и техникума.

Председателем комиссии 
избран член партбюро узла 
связи Леонид Петрович Бе- 
ляевский, который не являет
ся новичком в этом важном 
деле и хорошо представл яет, 
чем надо заняться.

А в первую очередь при
шлось решать вопрос с по
мещением, так как комната, 
в которой раньше работала 
избирательная комиссия, ока
залась занята.

Впереди еще много дел: 
это и оформление избира
тельного участка, и составле
ние списксв избирателей, и 
конкретная работа п о  месту 
ж и т е л ь с т в а .

Лучшие 
в области

Коллектив Ангарского го
родского узла связи вышел 
победителем за четвертый 
квартал среди предприятий 
связи по области — он занял 
по итогам соревнования 3-е 
место. Ангарским связистам
вручены грамота и денежная 
премия.
. В число лучших бригад об

ласти вышло и три из нашего 
города. Это бригады электро- 
ментерев телеграфного цеха 
— бригадир С. А. Сокольни
ков, сортировщиков пИсьмен- 
ней корреспонденции — 
бригадир Э. Ф. Грига, и сме
шанная бригада АТС-6 во 
главе с А. П. Маториной — 
постоянный победитель со
ревнования.

Грамотой управления свя
зи отмечен за особые успехи 
в соцсоревновании Сергей 
А л е к с а н д р о в и ч ! Сокольников.

Откликнулись 
на беду

С пониманием относятся 
связисты к сбору средств в 
Фонд мира. За прошлый год. 
лапример, ими внесено 4400 
рублей.

Горячее участие принял 
коллектив в сборе средств 
для пострадавшей во время 
землетрясения Армении. Вы
ло перечислено 3000 рублей 
из фондов экономического 
стимулирования. И, кроме 
этого, — 3255 рублей самими 
работниками предприятия по 
личной инициативе.

Ежегодно в марте прохо
дит в нашем городе вахта 
мира, и связисты принимают 
в ней самое активное участие. 
Уже сейчас парторганизация 
начала подготовительную ра
боту.

Ю. ПЕРЕДЕРНИ,
секретарь парторганизации 

городского узла свези.

яяшт

Бригада электромонтажниц- 
схемщиц Лилии Семеновны Се
лезневой считается в числе луч
ших в цехе № 3 электромехани
ческого завода. Этот коллектив 
ритмично выполняет лреизводет’ 
венные задания, гарантирует вы
сокое качество работ.

На снимке; Л. С. Селезнева.
Фото И. АМОСОВА.



Непросто решался вопрос, 
как наиболее эффективно ис- 
псльзсвать освобождающееся 
здание. Были предложения 
самые разные: открыть здесь 
детскую больницу, компью
терный центр, дом молодежи 
и т. д. Что на это сказать? 
Всс перечисленное надо. И 
понятно, за счет одного зда
ния осех накопившихся проб
лем в городе не решишь.

Без дополнительных капита
ловложений, переделок, ре
конструкций это здание уже 
работает в полную меру.

Конечно же, надо городу 
самым серьезным образом 
педумать и о молодежи. На
до строить дом молодежи, 
специальное, многопрофиль
ное здание с концертными 
залами, компьютерным цент
ром, комнатами для занятий 
клубоз по интересам, с моло
дежным кафе, спортивными 
площадками, танц^Ъальным и 
выставочным залам*}, бассей
ном... И не надо это отклады
вать на далекое будущее.

А сегодня все, кто хочет 
познать великую истину ис
кусства, приходите в НОВЫ Й 

эстетический центр Юго-За
падного района.

А не пора ли учреждению 
культуры нового типа дать 
звонкое и доброе имя? Ждем 
ваших предложений.

Л СЕРГЕЕВА.
заведующая отделом куль

туры горисполкома.
На снимках: в новом эсте

тическом центре; занятие ве
дет преподаватель Т. Ф. Бу
тусова; ученица Оксана Кош- 
ман.

Ф о то  В М А К С У Л Я  I

ЦЕНТРЕ
тетмчвскмм центром для да-итеи.

В планах эстетического цен
тра университет культуры, 
концерты Иркутского камер
ного оркестра, известных му- 
зыкантоо-исполнителей стра
ны, выступления детей — уча
щихся школы, педагогов, ор
ганизация эстетических клас
сов, выставок художников, 
встречи с художниками, об
суждения их работ, библио
течные уроки, детские утрен
ники, читательские конфе
ренции и многсе другое.

23 февраля в 17 часов 
встретится с любителями му
зыки аккордеонист Александр 
Чуднсвский. Это говорит о 
том, что задуманные планы 
уже реализуются.

щяшвшшшшшшшшшшшш

В ЭСТЕТИЧЕСКОМ
30 января в бывшем здании 

РК КПСС Юго-Западного рай
она открылся концертный зал. 
Тепло, с чувством бесконеч
ной благодарности встречали 
слушатели камерный оркестр 
Иркутской областной филар
монии под управлением Льва 
Касабов з.

Прекрасная акустика, уют
ный зал, мраморные лестни
цы, заполненные любителями 
музыки ряды вдохновили 
музыкантов. С большим мас
терством были исполнейы
произведения Генделя, Двор
жака, Динику, Комитаса, Сви
ридова, Бабаджаняна. Состо
ялся настоящий праздник
красоты, благородства, изя
щества.

И подумалось; как хорошо,

что в этсм мраморном двор
це царит его величество Ис
кусстве. Здесь разместились 
детская музыкальная шкелз, 
филиал художественней шко
лы, в которых занимается бо
лее 350 детей от 6 до 15 лет. 
800 детей и подростков уже 
записались в библиотеку, 
расположившуюся в бывшей 
партбиблиотеке райкома.

Учителя музыки, изобрази
тельного искусства, библиоте
чные работники продумыва
ют совместную работу для 
жителей близлежащих микро
районов. К сожалению, кро
ме кинотеатра «Родина», здесь 
нет других учреждений куль- 
муры, поэтому очень важ
но, что$Ы бывшее здание 
райкома стало настоящим эс-

тт

l U r t t• Я Г з Ш

о АКТУАЛЬНОЕ ИНТЕРВЬЮ

В ПРЕДЕЛАХ ФОНДОВ
Из поступившей в последние дни почты редакция отобрала те 

письма, в которых затрагиваются вопросы организации торговли. 
Мы обратились с просьбой ответить на них заведующую отделом 
торговли горисполкома Т. Г. Матящук.

— Тамара Григорьевна, посту
пила жалоба на то, что в ЖЭКе 
отказали в выдаче талонов-зака
зов на продовольственные това
ры после 18 января, т. е. после 
срока, установленного работни
ками ЖЭКа. Как быть в данной 
ситуации! И куда в таком случае 
реализуются невыдаиные тало
ны!

  Все ЖЭКи города и пенси
онные группы получают заявлен
ное количество талонов и обя
заны до конца месяца выдавать 
их.

— А если человек переехал в 
текущем м есяце)

— В таком случае талоны дол
жны выдать по старому месту 
жительства.

— Есть жалобы на то, что в 
ЖЭКах пытаются ограничить вы
дачу талонов на спиртное нера
ботающим пеисконерам, ссыла
ясь на то, что они ими могут 
спекулировать. Что вы скажете 
пс этому поводу!

  ЖЭКи обязаны выдавать
талоны каждому, если нет лич
ного заявления об отказе полу- 
чэть их или решения соответст
вующих органов о лишении та
кого-то гражданина права на по

лучение винно-водочных тало
нов.

— Читатели неоднократно за
дают вопрос, почему такой раз
нобой в нормах на сахар в Ан
гарске и окружающих городах! 
Некоторые жалуются на то, что 
им недостаточно одного кило
грамма. ,

— Норма на сахар установле
на, исходя из лимитов, отпускае
мых городу. Сейчас норма — 
2 кг на человека, сохранится она 
на февраль и на март.

— Будут ли изменения в обе
спечении чаем!

— Фонды на чай по сравне
нию с прошлым годом уаеличэ- 
ны. Думаем, положение норма
лизуется.

— Читателей интересует по- 
прежнему вопрос; планируется 
ли в ближайшее время отмена 
талонов на спиртное!

— Нет. Но будет практиковать
ся свободная продажа вин су
хих, импортного и отечественно
го производства.

ЧУДКСА 
ОЖИДАЮТ 
В „ГРАЦИИ"

Заканчиваются оформитель
ские работы в новом спор- 

I тивно - оздоровительном ком
плексе «Грация» в 17-м мик
рорайоне. Это еще один са
лон, который начнет действо
вать при горбыткомбииате.

Сейчас наносятся последние
штрихи. Еще немного __  и са-

_ лен гостеприимно распахнет 
свои двери. В двухэтажном 
здании с просторными свет
лыми залами будет представ
лен полный набор услуг для 
женщин.

Вверху — тренажерный зал 
сауна, парикмахерская мани
кюрные кабинеты, а на пер
вом этаже — комплексный 
приемный пункт.

В тренажерном зале под 
руководством опытных ipe- 
неров начнутся занятия по 
атлетической гимнастике, дру
гим видам спорта стопь при
влекательным сейчас для 
современной женщины

По проекту здание было 
рассчитано только на комп
лексный приемный пункт. Но 
п гербыткомбинате прикину
ли, что для микрорайона с 
немалым населением этого 
будет не хватать. Поэтому 
собственными силами провели 
реконструкцию и создали 
«Г рацию».

Н АШ  КОРР.

3 ащищая 
интересы 

и н в а л и д о в
О  ИЮНЕ прошлого года 

состоялась городская уч
редительная конференция ин- 
залидоо, на которой обсуж
дался проект устава Всерос
сийского общества инвалидов 
(ВОИ). Затем проводилась об
ластная конференция общест
ва, на которой резкой крити
ке был подвергнут этот про
ект. Свои замечания, допол
нения, изменения делегаты 
зафиксировали в постановле
нии конференции. Наша де
легация ангела ряд сущест
венных предложений в проект 
нового закона о пенсионном 
с б е с п е ч е н и и .

Всероссийская конферен
ция — она проходила з авгу
сте 1988 года в Москве — 
постановила; создать Всерос- 
:ийскос добровольное обще
ство инвалидов (ВОИ) — об
щественную самодеятельную 
о р га н и за ц и ю , п р м зв а н и у ю  со

действовать широкому учас
тию инвалидов в обществен
ной жизни, приобщению их к 
посильному труду, более ак
тивному решению социальных 
и бытовых вопросов.

Одна из задач ебщестзз __
вовлечение инвалидов в об
щественную работу непосред
ственно в организациях ВОИ, 
а также в государственных и 
советских органах, профсоюз
ных, комсомольских, ветеран
ских и других общественных 
организациях. Новое общест
во должно представлять и 
защищать интересы инвали
дов, содействовать реализа
ции установленных советским 
законодательством льгот и 
преимуществ, информировать 
партийные и советские орга
ны с насущных потребностях 
инвалидов, приобщать инва
лидов к посильному труду на 
предприятиях и о учрежде

ниях, во всех отраслях на
родного хозяйства, в том чи
сло .на кооперативной, инди
видуальной основе, на усло
виях неполного рабочего дня 
и на дому.

Общество должно взять на 
себя и заботу об улучшении 
жилищных условий, медицин
ского и бытового обслужива
ния инвалидов, организации 
их досуга.

Всесоюзная конференция 
общества постановила: для
реального воплощения о 
жизнь всех этих задач хода
тайствовать перед Верховным 
Советом и Советом Минист
ров РСФСР о создании со
вета содействия обществу из 
числа организаций-учредите- 
лей и других организаций и 
ведомств. А также ходатайст
вовать перед Верховным Со
ветом СССР о включении 
представителей ВОИ в комис
сию по разработке новых за
конов СССР, в том чиелз За
кона о пенсионном обеспече
нии и Закона об обществен
ных организациях.

П р а в л е н и е  городского 
общества занято пока 

созданием первичных органи
заций ВОИ по месту житель
ства (при ЖЭКах) и по месту 
работы.

В городе более четырех 
тысяч инвалидов, из них ра

ботают только 700 человек. 
Более 600 инвалидов — дети 
До 16 лет, и, к сожалению, 
наши ряды в перспективе бу
дут пополняться. Собрания 
инвалидов по месту житель
ства и на предприятиях горо
да проходят, за редким иск
лючением, пассивно. Причины: 
неверие людей в перемены, 
плохая информированность 
инвалидов с собраниях, мало 
в нашем обществе инициатив
ных людей. Общественные 
организации (например, го
родской совет ветеранов зой- 
ны и труда) не оказывают ни
какой помощи в организации 
общества инвалидов в Ангар
ске.

Организована секция роди
телей детей-инвалидов (боль
шую работу провели Трегу- 
бенко А. И., Ружников В. H.), 
которая собирается каждую 
первую субботу месяца в 
СПТУ-32 в 13 часов.

Параллельно с проведением 
собраний ведется анкетирова
ние всех инвалидов. Нам нуж
но знать, в чем нуждается 
каждый инвалид и чем он 
может помочь обществу (ес
ли, конечно, может).

Мы просим городские вла
сти создать совет содейст
вия городскому обществу ин
валидов, в задачи которого 
входило бы решение жизнэн- 
нс важных вопросов: помощь

деньгами (создание фонда 
милосердия); материально- 
техническое обеспечение ин
валидных кооперативов (стан
ции, автомашины, сырье и 
др.); передача пустующих по
мещений и зданий в городе 
обществу инвалидов.

Сейчас на базе кооперати
ва «Колос» трудоустраиваем 
инвалидов, но это кардина
льно не решит сложный воп
рос обеспечения работой. 
Идет организация надомного 
труда, создается информаци
онная служба ВОИ (телефон: 
9-79-78 — Егсроз Виктор Ф е 
дорович).

Члены городского правле
ния ВОИ ведут прием по чет
вергам с 16.00 до 20.00 в 
помещении центра по трудо
устройству (остановка трамвая 
«Рынок», телефон: 2-90-48).

Председатель кооператива 
«Колос» Л. П. Дабаева при
нимает инвалидов ежедневно 
с 16 до 18 часов.

Хочу обратиться к инвали
дам: городскее правление
сбщества убедительно просит 
вас активно включиться в ра
боту по организации сбщест
ва. Поймите, всем вместе нам 
намного легче защищать ин
тересы инвалидов и решать 
наболевшие вопросы.

В. ЛОНЧАКОВ, 
председатель городской 

организации ВОИ
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ВЫСОКОЕ
и е !

За раэшлмв физической 
культуры и спорта, за подго
товку высококлассных спорт
сменов Госкомслорт РСФСР 
присвоил высокое звание «За
служенный тренер РСФСР» 
тренеру по легкой атлетике 
Фаино Николаевне Кальди.

Тренерский стаж Фаины 
Николаевны начался в 1951 
году. До этого она работала 
фельдшером в Бурятской 
АССР. В 1954 г. Кальди по 
направлению приезжает в Анг 
гарск и назначается директо
ром ДЮСШ гороно, начинает 
тренировать группу легкоат
летов.

В 1974 году заканчивает 
Институт физической культу
ры и переходит ка чисто тре

нерскую работу. За свою де
ятельность Фаина Николаевна
подготовила множество клас
сных спортсменов. Вот не
сколько наиболее отличив
шихся нд. дорожках и в секто
рах легкоатлетических сорев
нований республики и стра
ны! О. Золотарева, А. Юнг- 
ман, Б. Кузьмин, И. Вереща
гин, Е. Дроздецкая, И. Про
копьев. Это далеко не пол
ный перечень учеников Ф. Н. 
Кальди, в различное время 
входивших в сборные СССР, 
России, ДСО профсоюзов. 
Фаина Николаевна была стар
шим тренером облоно. Очень 
долго она несла эту ношу, 
руководя сборными коман
дами области в детско-юно
шеском спорте.

У своих учеников Фаи
на Николаевна воспитывала 
не только чисто спортивные 
навыки, но и высокие чело
веческие качества. Сейчас 
Фаина Николаевна на заслу
женном отдыхе, но об отдыхе

и не помышляет: тренирует
юных спортсменов. Многочис
ленные любители легкой ат
летики поздравляют Фаину 
Николаевну с высоким зва
нием.

А мне хочется напомнить 
читателям о людях Ангарска, 
получивших это звание ранее:

A. Д. Кузьмин   засл. тре
нер РСФСР по л-атлетике,

Н. С. Митаво — засл. тре
нер РСФСР по конькам,

B. В. Невзоров — засл. тре
нер РСФСР по самбо,

Д. И. Сидоров — засл. тре
нер РСФСР по велоспорту,

Л. Н. Федченко   засл. тре
нер РСФСР по баскетболу,

В. В. Голубовский — засл. 
тренер РСФСР по лыжам.

И теперь у нас в Ангарске 
седьмой заслуженный тренер 
по легкой атлетике Фаина Ни
колаевна Кальди.

И. КУЗОВКОВ,
судья всесоюзной катего

рии.

С О О Б Щ Е Н И Е
о проведении окружного предвыборного собрания

В соответствии со статьей 38 Закона С С С Р  «О 
выборах народных депутатов СССР» и решением 
окружной избирательной комиссии П Р О В О Д И Т 
СЯ окружное предвыборное собрание по 
Ангарскому территориальному округу .№ 172

11 февраля 1989 года в Ангарске в Доме куль
туры «Строитель», начало в 10 часов.

Вход по делегатским удостоверениям и пригла
сительным билетам (при себе иметь удостоверение 
личности).

Начало регистрации делегатов в 9 часов.

Вниманию председателей 
профсоюзных комитетов 

предприятий!
20.02.89 г. в 17.00 в поме

щении народного суда на ул. 
Горького состоится занятие 
факультета товарищеских су
дов городского университета 
правовых знаний.

Приглашаются председатели 
товарищеских судов пред
приятий всего города.

Ректорат университета 
правовых знаний.

В П Е Р В Ы Е

У НАС В ГОСТЯХ!
19 — ДК «СОВРЕМЕННИК»
20 -  ДК НЕФТЕХИМИКОВ

Ц И Р К »
Л И Л И П У Т О В

В ЭСТРАДНО-ЦИРКОВОМ ШОУ 
«ШКОЛА ОЗОРНЫХ УЛЫБОК»

В программе: фокусы, манипуляции, иллюзии, передача 

мыслей на расстоянии, техника памяти, жонглеры, эксцент

рики, пластический этюд, эстрадные песни, танцы, игра с 

тарелочками, танец куклы, музыкальные колокольчики, 

этюд в кольце, спортивный номер «Старый цирк», юмор, 
сатира, куплеты, конферанс.

Начало в 18.30 и в 21.00.
Принимаются коллективные заявки по теа.|

3-50-63 ежедневно, с 9 до 12 часов.

ЖКУ ПО «Ангарскнефтеоргсин- 
тез» объявляет выборы начальни
ка ремонтно-строительного уп
равления на конкурсной основе. 
Для участия в конкурсе пригла
шаются специалисты с высшим 
строительным образованием, в 
возрасте не старше 50 лет, име
ющие не менее 5 лет стажа ру
ководящей работы.

Заявление, диплом об образо
вании. паспорт, копию трудовой 
книжки представить в отдел кад
ров ЖКУ. Справки по телефо
нам! 7-83-16, 7-68-64.

F K H H C L S
ВИДЕОКАФЕ «ЮНОСТЬ» -  Двса 

кожей. 1В, 17 10.
«М И Р *  — Г>умба, 10. 13, 14 (удл .), 

16-20, 18.10' 30. 21-50,
«Р О Д И Н А *  — На следующее утро. 

И , 14. 1в. 18 20 (удл ,),
«ЮНОСТЬ* — зел «Л уч*  — Данди 

го прозвищу «’Крокод*.1!» (детп до 
16 лет не д оп ускается ). 10, 12, 14
(УДЛ.). 16-20, 18-20 20-20 (удл.).

Зал «Восхол* — Данди по прозви
щу «К р о ко д ю *. И , 17, 19 (удл.), 21. 
Мио^ мой Мио. 9-40, 13-40, 15-30.

« П О Б Е Д А »  — Беглецы. 10, 11-50,
13-40 (удл.), !6. 18, 19-50. 21.40.

« П И О Н Е Р *  — Ну, погоди! 10f 12. 
Большой приз. 14, 16. Дорогое удо
вольствие (детям до 16 лет не ре
комендуется ) '  18 (удл.), 20-30.

« Г Р Е Н А Д А *  —■ Фииист — Ясный 
Сокол 10 12 14 Меня зовут Арле-» г •
киио (2 серии, до 16 лет не рекомен
дуется), 16, 18-30, 21.

«К О М С О М О Л Е Ц *  — Кинг Конг 
жив 16, 18, 20 (уд л .). Петух я боя- 
рин. 14.

ДК «ЛЕСНЧК* — Сошедшие с не
бес. 18, 20.

«ОКТЯБРЬ* — Лентяй (2 серии). 
18, 16, 19-30.

ДК сЭНВРГЕТИК* — Замов лгу. 
нов 12 Сладкие грезы (2 серия). 1В,а •
18.

ДК НЕФТЕХИМИКОВ — Книг Конг 
|9 серии). 18, 18

Вниманию жителей Юго-Запад-
ного района!

Руководство Юго-Западного 
РОВД с целью выяснения обще
ственного мнения об уровне ра
боты участковых инспекторов ми
лиции проводит «Прямую линию» 
с населением района.

Просим вас высказать мнения, 
замечания, предложения по со
вершенствованию работы участ
ковых инспекторов милиции Юго- 
Западного района 15 и 16 фев
раля 1989 г. по телефонам! 
9-13-98, 9-1V47, 9-16-87,

Руководство Юго-Западного 
РОВД.

Стадион
«АНГАРА»

11— 12 февраля 1989 г.

СПИДВЕЙ
Чемпионат СССР, командные 

гении.
Начало в 14 часов.
12 февраля по окончании со

ревнований состоится розыгрыш 
вещевой лотереи.

Кассы работают с 13 до 19 ча
сов, в субботу и воскресенье с 
9 до 14.

Предприятию нерудных мате
риалов срочно требуются маши
нисты бульдозеров 4—5 разря
дов, оплата 300 рублей в месяц, 
доставка на работу и с работы 
транспортом предприятия. Обра
щаться в бюро по трудоустрой- 
стзу.

Иьтражаем сердечную благодарность 
коллективам заводов М 1—4 УПП, со
седям, друзьям, искренне разделив
шим нашо горе и принявшим участие 
в похоронах Аксенова Ивана Алексе
евича.

Годные

СООБЩАЕТ
ИРКУТСКГИДРОМЕТ

4 февраля в 7.00 в 4-м посел
ке зарегистрировано превыше
ние предельно - допустимой 
концентрации по двуокиси азота 
1,1 ПДК. По улице Ворошилова 
окись углерода 1,4 ПДК.

7 февраля. Саигородок. Дву
окись азота 1,1 ПДК. 4-й посе
лок. Двуокись азота 1,2— 1,4 
ПДК.

меняет
2-комнатную кооперативную кввртвГ 

ру в Иркутск*' микрорайон Перво,
майский, на 8. или 1 .комнатную в 
Ангарска, Первый атаж ва предла
гать, Тела в Ангарске: 8-32-86 (поела 
18 часов).* (81В)

.©
3. комнатную крупногабаритную

квартиру (1-й атаж) с телефоном на 
две 2-комнатные. Одну в старых 
кварталах. Тел,: 2-91-98 (3J7)

©
Меняем дом в деревянном исполне

нии (после капительного, ремонта) в 
п. Тальяны на 2-комнатную нлн 1-
комнатную квартиру в Ангарске, Ад
рес: п. Китой, ул. Озерная, 3-87, тел.: 
99-33-36, (334).

О
2.комнатную квартиру (33 кв. м, 1-й 

этаж) в 76-м квартале на З.комнат. 
ную или на две 1-комнатные( Тел.:
3-75-30. (32 !).’

©2-комнатную квартиру (28,7 кв. м,
5-й этаж, телефон) на 3- 4-комнат
ную. Желательно с телефоном Тел.:
6-83.49, (308).’

0
2.комнатную кооперативную кварти

ру (27 кв# м. комнаты раздельные,
4-й этаж, лоджия, балкон, телефон) в 
Ташкенте на 2-комнатную государст
венную с телефоном d Ангарске. Тел, 
в Ташкенте: 24-50-21, в Ангарске:
3-30-52. (318)

©
Две 2.комнатные квартиры (29 и 30 

кв м. 4-й и 5-й этажи) на 3- и 1* 
комнатную квартиры. Адрес: 92/98-2- 
БЗ. (814),

ДК «СОВРЕМЕННИК» ПРИГЛАШАЕТ

11 февраля — людей среднего и старшего возраста в 
клуб «Муза» на вечер отдыха «В мире поэзии и музыки». 
Для вас прозвучат русские романсы, песни, стихи. Начало 
в 19 часов.

12 февраля — клуб «Волшебница» приглашает на вечер- 
встречу «Ева хочет быть красивой» (о здоровье и красоте 
женщины). Начало в 12 часов.

18 февраля — клуб «Журавушка» приглашает на вечер 
отдыха «Вместе по жизни», посвященный нашим спутникам 
— мужчинам. Начало в 17 часов.

2-комнатную благоустроенную квар. 
тиру (33 кв, к, З.й этаж, балкон, 
комнаты раздельные, огород) в п, 
Тырать Заларинского района вв жил* 
площадь в Ангарска, Адрес: 107-14-
91, тел.: 8-49-89. (399),

®
1 «комнатную благоустроенную квар

тиру (18 кв, и, 4-Й втаж, телефон) 
ив курорта «Оаарв Карачинские* Ча. 
повского района Новосибирской обл, 
вв раввоцаниую вли 2.комнатную 
квартиру в Юго-Западном района г, 
Ангарска, Адрес! 17В-Й кв-л.9-28,

(*00),

,©3-комнатную квартиру (85,2 кв, и, 
2-й втаж, балкон) в пос. Чуиском ва 
равноценную или 2-комнатную В Ан
гарске, Тел, в Ангарске] 2-94-92,

(368).

2-комнатную квартиру (комнаты изо
лированные З.й этвж, 26,5 кв. и) в 
г, Южно-Сахалинске на равноценную 
в Ангарске, Шелехове*, Култуке, Ад
рес: Г' Южно-Сахалинск, пр( Мира, 
378, кв. 10, Ннколайчнк G. А, Или: 
Ангарск. 8-15/15а-47 (после 18 часов),

1281),
©
2-комнатную квартиру (37 кв, и,

1-й' этаж в двухэтажном деревянном 
доме отопление центральное, элек
тропечь, баня, гараж, подвал, приуса
дебный участок) в посш Куйтун на 1-
2-комнатную квартиру в Ангарске, 
Адрес: 664048, г. Иркутск, ул. Ярос
лавского, 290-32, Лазаревой Л, В,

1378).
©

Две 2-комиатные квартиры на 4- 
компатную улучшенной планировки с 
телефоном нлн частный дом, Тел.: 
2-55.51. (316),

Редактор В. А. СТАРИКОВ

2-хомнатиую благоустроенную пар* 
тиру (З.Й втаж) вв равноценную в
Чите. Тел.1 6-88.10, 019),

3-ковиатяую квартиру улучшенной 
планировки (88,9 кв, Я ( солнечная, 
о телефоном) ва 2-комиатиую улуч
шенной планировки в 1.ком ватную 
квартиры, Теа,1 9-14-18, (994)

О
2-комнатную (88-й ив-л, 99 ка, ■, 

1-1 втаж, телефон) в 1.комнатную
(улучшенной плвннровкн, 2-й втаж) 
квартиры ва 8-комнатную крупнота, 
баритную. Тел,! 8-87*60, (884)
О

2-комнатную квартиру (91,8 вв. я , 
8-й втаЖ' солнечная) вв 8' или 4-
комнатную. Желательно в микрорий. 
онах# Адрес: 15-й нр-н-23.79. (387)

РКомнату (31 кв, ■, 1-й втаж) нв 
1-комнатную квартиру, Теа,в 4-19-70,

РЭ8),
О
4-комнатную квартиру (48 кв, и.

1-й этаж) ва 3. в 1.комнатную нлн
2-комнатную в комнату. Адрес 9-й 
ир-н-19/19а-143 (после 18 часов)

Г»«).
©

Две 2-коннвтнае квартиры (80 а 
42 кв, м) в 94-м н 50-м кварталах вв 
4-комнатную, Адрес: 50.6-8 (посла 19 

). (396),

Семья (9 человека) снимет отдела 
ную жилплощадь, Тал,| 4-80.06.

PW).
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Педагогический коллектив и 
учащиеся школы М 10 выражают 
соболезнование У гореловой Татья
не Григорьевне в сняв и с тяжелой 
утратой — смертью мужа

Евгенмн Николаевича

Коллективы треста Снбяннион. 
таж, АМУ-9 и других подразделе
ний треста выражают глубокое 
соболезнование вамеотнтелю уп
равляющего треста Мороеоеу Ва
лерию Владимировичу но поводу 
тяжелой утраты — смерти нагаре 

Л

Коллектив ПЗЦ ПО «Ангарск» 
н ефтеор гс интеа» глубоко скорбит 
по поводу беавреканноЯ кончины 
бывшего вачальннка цеаа 

СУРКОВА 
Владимира Иаило— ча 

в выражает глубокое собол«виаи 
ванне родным и 
нога.

Коллектив ОРнР в ОМА Ангар
ского ал егггромехаиич некого ва. 
вода вяраж:аег глубоко* Соболев- 
ноеание родным в бливкнм во 
поводу бееврежеявов см «рта 
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